

LA PAROLE EST DONNÉE

Une association est un projet collectif porté par des personnes aux origines variées.

Donner la parole est donc une façon de se rendre compte de la diversité et de la richesse des échanges qui jalonnent notre vie associative.



Baptiste TAUZIN
Membre du CA
depuis 8 ans

Qu'est ce qui caractérise le CVLV Pôle Social Rural, selon toi?

Ses convictions et les va-

leurs humanistes que porte son projet associatif ! Le CVLV, ses équipes, ses bénévoles, œuvrent au quotidien à la vie, à l'animation et à la création de lien social sur un territoire auquel ils sont profondément attachés. Son engagement pour la jeunesse et les familles des Coteaux Macariens est sans faille depuis plus de 40 ans et a profondément marqué plusieurs générations d'habitants du territoire, un état d'esprit, qui je le croie, perdurera encore de longues années.

Que t'apporte ton engagement au sein du CVLV Pôle Social Rural?

Si je regarde en arrière, ce sont d'innombrables rencontres, moments d'échanges, de partages, de situations rocambolesques et en même temps tellement formatrices. L'association et ses membres ont très largement participé à ma construction en tant que jeune adulte, tant dans mes convictions que dans ma vie professionnelle.

Mais le CVLV m'a surtout offert la possibilité de construire des PROJETS ! L'association possède une faculté exceptionnelle à transformer un embryon d'idées en projets structurés à très Haute Qualité Humaine, une capacité qui repose tant sur une énergie bénévole sans limite que sur une méthode extrêmement rodée.

Qu'est ce qui pourrait donner envie à d'autres de rejoindre l'aventure CVLV, d'après toi?



Je crois que pour n'importe quelle personne qui veut œuvrer au bien vivre ensemble du territoire ou pour tous ceux qui veulent participer à des activités où échanges et partages sont une priorité, la porte du CVLV sera toujours grande ouverte. Mais surtout, l'association est en capacité d'accompagner toute personne possédant un projet et ce, quel que soit son état d'avancement. Un espace de liberté et créativité unique sur le territoire !



Rémy DUTHU
Animateur numérique

Quel est ton lien avec le CVLV Pôle Social Rural ?

Depuis maintenant 4 ans, le CVLV, Adichats, la Maison de Bieujac et le centre

social ADAV33 se sont associés pour former le CALS. Ce partenariat a permis de réunir les ressources et les compétences sur le vaste territoire que recouvrent ces structures pour réaliser de nouveaux services en commun. En tant que salarié au centre social ADAV33, j'interviens 4 demi-journées sur ces différents lieux pour proposer un accompagnement individuel sur le numérique. Ce temps permet d'apprendre à utiliser les équipements numériques dans leurs globalités en fonction de la requête de chaque personne, de son matériel mais aussi des connaissances déjà acquises.

L'objectif n'est pas de changer les habitudes ou seulement de résoudre les problèmes mais surtout de permettre une autonomie avec des logiques et des outils clefs propres aux numériques.

Qu'est ce que tu aimes le plus dans ton travail ?

Chaque accompagnement est différent mais ce que j'aime particulièrement dans mon travail ce sont les échanges, la proximité que je peux me permettre d'avoir avec les personnes et qui instaure très vite une atmosphère de bienveillance et de confiance réciproque. Certains arrivent parfois gênés de demander de l'aide, avec un sentiment de honte de ne pas savoir faire; ils ont en quelque sorte, perdu confiance en leurs capacités à utiliser le numérique. Je m'emploie à supprimer ces idées, cette réticence au numérique pour qu'il ne reste que le plaisir d'apprendre de nouvelles choses. Mes interventions sont initiées selon le niveau, la vitesse d'apprentissage et surtout la curiosité de chacun. Observer l'évolution de ces personnes et leur fierté de réussir est aussi très gratifiant pour moi.

Qu'est ce qui caractérise le CVLV Pôle Social Rural, selon toi ?

Le CVLV est une référence sur le territoire qu'il couvre. La diversité de leurs activités permet d'accueillir et de répondre aux attentes d'un large public, que ce soit par l'accompagnement sur des démarches administratives, leurs espaces périscolaires ou l'organisation d'événements.

Cette association participe donc largement au dé-

veloppement dans ce milieu rural et au bien-être quotidien des habitants alentours.



Julien RECCHIA
Directeur APS-AL
Salarié depuis 7 ans

Qu'est ce qui caractérise le CVLV Pôle Social Rural, selon toi?

Le CVLV c'est la possibilité de s'engager dans une dynamique local/social pour tous.

Que t'apporte ton engagement au sein du CVLV Pôle Social Rural?

Mon engagement au sein du CVLV me permet de développer ma créativité et de faire au quotidien de nouvelles rencontres.

Qu'est ce qui pourrait donner envie à d'autres de rejoindre l'aventure CVLV, d'après toi ?

Rentrer au CVLV, c'est la possibilité de mettre en place des projets et de travailler dans une bonne ambiance.

